



## Première sortie vélo de la 5D

publié le 30/12/2018

### Descriptif :

Après un début d'année difficile de la 5D, première activité collective et sportive en lien avec le projet Mission Explore.

### Sortie vélo à Cabariot. ☐ Jeudi 15 Novembre 2018 ☐☐☐

A partir de 10h, Me De Winne, Professeur d'EPS est venue nous récupérer pour partir en mission vélo en vue de se préparer pour le projet mission X. ☐☐

Nous sommes allés devant le garage à vélo et nous avons reçu les consignes de sécurité ainsi que les casques et les gilets jaunes. Me Monteiro, Professeur de SVT ainsi que Mr Grelier, Professeur de Technologie nous ont rejoint pour nous accompagner. ☐☐

Nous sommes partis en direction de CABARIOT, commune voisine de TONNAY – CHARENTE par la **piste cyclable**, chemin qui longe la Charente. ☐Après quelques péripéties, nous nous sommes arrêtés pour faire une **course contre la montre** et les vainqueurs furent Mr Grelier, Denzel et Enzo. ☐Nous sommes repartis et la route se poursuivit sans soucis jusqu'au lac de CABARIOT. ☐☐

A notre arrivée, nous avons déposé nos vélos. Me De Winne a expliqué le déroulement de la journée.

Le repas a été distribué en file indienne et il y a eu un dispatching spontané des tables, une pour les filles, une pour les garçons et une autre pour les professeurs. ☐Pendant les repas, les garçons s'amusaient avec les canards. ☐ Puis après le repas, les garçons décidèrent d'organiser une partie de cache-cache mais les filles n'y participèrent pas. Ensuite, Me De Winne nous a donné les instructions pour la **course d'orientation à énigmes** qui se déroula très bien. ☐

Après cette dernière, nous avons repris nos vélos et sommes allés sur un petit pont (photo jointe) pour faire une photo de groupe où nous avons tous crié « Mission X ». ☐Nous avons repris la route en formant des groupes, un avec Mr Grelier et Me De Winne pour les plus rapides qui sont allés descendre puis remonter le pont suspendu de TONNAY- CHARENTE et l'autre s'est rendu sur les quais accompagné de Me Monteiro. ☐☐

Nous sommes retournés au collège déposer nos vélos et nous avons reçu les **félicitations des professeurs** pour notre comportement.

La fin de la journée arriva et je fus volontaire pour faire le résumé de la journée que j'ai trouvé fort agréable.

Tyfène CAUGNON 5D

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.